



FORUM

Revista Departamento
de Ciencia Política

CONVOCATORIA - EDICIÓN 18

Dossier

FORUM. Revista Departamento de Ciencia Política (ISSN: 2216-1775 / e-ISSN: 2216-1767), publicación semestral de la Universidad Nacional de Colombia, invita a la comunidad académica nacional e internacional a participar en el número 18 (julio-diciembre de 2020) con artículos sobre temáticas del dossier: “**Migración: viejos y nuevos patrones, viejos y nuevos discursos**”

Fecha límite de recepción de los contenidos: 03 de junio de 2019

Editoras invitadas

Lirio Gutiérrez Rivera, Universidad Nacional de Colombia

Manuela Boatcă, Albert-Ludwigs-Universität Freiburg, Alemania

Objetivo de la convocatoria

Actualmente hay más de 65 millones de personas en el mundo que no viven en su país de origen. La mayoría han tenido que moverse por conflicto, violencia, persecución, colapso económico y crisis política, cambio climático y desastres naturales. Esta alta cifra de personas migrantes y/o desplazadas ha llevado algunos a catalogar esta situación como una crisis global de migración. Al mismo tiempo, este momento de mayor desplazamiento y migración a nivel mundial ha generado políticas globales que buscan restringir el movimiento de personas, tanto en el movimiento sur-norte como sur-sur, obstaculizar procesos de obtención de asilo, o penalizar el movimiento con el surgimiento de centros de detención para la deportación de personas. Asimismo, el movimiento masivo de personas en el mundo ha hecho resurgir sentimientos xenofóbicos, políticas y discursos racistas y actitudes en contra de la migración y los inmigrantes, convirtiéndose en una plataforma para grupos y partidos políticos de derecha –en campañas políticas de Estados Unidos, Reino Unido hasta Europa Occidental y del Este y América Latina– para abogar por más restricción en el movimiento de personas.

En esta edición especial, invitamos a participar con contribuciones originales en las ciencias sociales que exploren la larga duración de migraciones en América Latina y el Caribe y el legado colonial tanto en los patrones como en los discursos y políticas sobre migración intraregional y transregional. Posibles áreas incluyen, pero no se limitan a:

Ejes temáticos

- Larga duración de patrones migratorios desde la colonia.
- Sentimientos anti-migración, racismo y geopolítica en perspectiva histórica y global.



FORUM

Revista Departamento
de Ciencia Política

- Larga duración de discursos de exclusión hacia migrantes de América Latina y el Caribe hacia Europa y Estados Unidos, así como hacia otros países de América Latina.
- Aspectos de género y raza en la migración global.
- El uso de migración en campañas políticas de partidos de derecha.
- Factores de desplazamiento o movimiento en el país de origen.

Se publican contenidos inéditos en español e inglés.

Los autores deberán seguir las normas editoriales de la revista

<https://revistas.unal.edu.co/index.php/forum/about/submissions#authorGuidelines>

Enviar los artículos por la plataforma de la revista

<https://revistas.unal.edu.co/index.php/forum/about/submissions#onlineSubmissions>

Más información: forum_med@unal.edu.co